

# Natty Fellows Company

(埼玉県川口市／ラーメン店)

## 労務管理の透明化で人材定着を推進 塩ラーメンで多店舗化を目指す

店舗数が多く競争も激しいラーメン業界だが、人気を旨として参入する個人や企業も後を絶たない。しかし生き残るのは難しく撤退や後継者不足で廃業に至る店舗も珍しくない。

そうした中、埼玉県川口市を中心に4店舗を開設するNatty Fellows Companyは雑誌でもよく取り上げられ、全国のラーメンファードにも出店する人気店だ。

代表の梅原高太郎さんは、2014年7月に川口市内に開業。当初からさまざまな公的助成金を活用し、経営改善

善や事業拡大、従業員採用と定着に役立ってきた。

実家は父親が脱サラで始めた東京・赤羽のラーメン店。梅原さんは18歳で店に入り、父親と一緒に3軒で10年近く切り盛りしてきたが、30歳で宅地建物

に転職した。実家の店で提供していたように決めた。塩は「ツチ」で、「トップ社。生きていくために稼ぐ術を考えるとラーメン店しかなかった。父親と

取引主の資格を取り、不動産会社に転職した。

第二の人生をスタートさせたが、サラリーマン生活に疑問を感じ2年で退社。「生きていくために稼ぐ術を考えるとラーメン店しかなかった。父親と

最初から多店舗化を考えており、運営に際しては一人でも店が回せるようにカウンター席のみとし、厨房レイアウトも自分で考案、自己資金200万円で居抜きで開業した（梅原さん、以下）

2号店の「自家製麺 実家（まおつき）」はJリリース歩5分の繁華街に立地。1階に吉野家、2階に銀座屋と合併、2階に事務所とセントラルキッチンを構えている

2号店の「自家製麺 実家（まおつき）」の外観。1号店の「吉野家（まよじや）」の跡地。店舗を譲り受けた人気店からの転換が多い。店舗を譲り受けた人気店からの転換が多い。

同じことをしても超えることはできないので、実家の店で提供していたように決めた。塩は「ツチ」で、「トップ社。生きしていくために稼ぐ術を考えるとラーメン店しかなかった。父親と

最初から多店舗化を考えており、運営に際しては一人でも店が回せるようにカ

ウンター席のみとし、厨房レイアウトも自分で考案、自己資金200万円で居抜きで開業した（梅原さん、以下）

同

出店したのは土地勘のある川口市郊外。JR蕨駅から2kmの10坪8席の物件。立地には決して恵まれてはいなかつたが、徐々に評判となりリピーターも増えてアルバイトも採用し始め、経

営開始から4年で4店舗まで拡大した要因の一つに雇用系助成金の活用があった。

開業当初から多店舗化を目指し、労務環境を整備して人材育成に注力してきた

Natty Fellows Company。埼玉・川口市を中心に創業4年目でラーメン店を4

店舗展開するまでに業容を拡大した要因の一つに雇用系助成金の活用があった。

同

開業当初から多店舗化を目指し、労務環境を整備して人材育成に注力してきた

Natty Fellows Company。埼玉・川口市を中心に創業4年目でラーメ

